



## 4T FALLA A LOS POBRES

Vicente Gutiérrez Camposeco

### 4T FALLA A LOS POBRES

#### VICENTE GUTIÉRREZ CAMPOSECO

**A** casi 5 años del “gobierno” de la Cuarta Deformación, México; nuestra grande y querida nación, vive una tragedia y un desastre social nacional debido al aumento indiscriminado de la pobreza y desigualdad porque la política que implementa el Gobierno Federal y su partido Morena, primero le fallaron a los pobres, dejando desamparados a los sectores más desprotegidos de la población como son los niños, adolescentes, mujeres y adultos mayores, periodo en el que suman a millones de mexicanos que hoy viven con altos índices de carencias como el acceso a la salud y seguridad social.

Los resultados para las clases populares y los que menos tiene en poco menos de cinco años de la 4T, en materia de bienestar social no son alentadores: al contrario, la atención en materia de salud durante el presente sexenio ha sido deplorable, a grado tal que, de manera clínica recortan gasto en medicamentos dejando de surtir millones de recetas para enfermos de cáncer. Amén de que al inicio de la “administración” crean el fallido INSABI y la semana pasada, por sus tompiates, lo desaparecen y ya... ¿Y los miles de muertos por falta de atención médica? Las y los niños con cáncer sin medicamento y atención. Siempre el hilo se rompe por lo más delgado y así, primero los usaron mintiéndoles para que voten por morena y luego los abandonaron a su suerte. Nuestra gente no es tonta y, esto seguro, se va a cobrar todos los agravios en las urnas.

Lo más grave es que no hay garantía de atención para la población

sin seguridad social. No puntualizan quien dará tercer nivel de atención a los pacientes, es decir, las enfermedades de alto costo que requieren financiamiento del Fonsabi, por lo que, ante la ausencia de servicios públicos, las familias seguirán arruinando su economía al tener que recurrir al gasto de bolsillo.

El mal gobierno de los cuatrotreos ha fracasado en sus prioridades de campaña [...], pues tristemente se vive una situación grave y que puede terminar peor. En 27 de las 32 entidades federativas se presentan condiciones que se caracterizan por las grandes carencias: salud, educación, servicios públicos, vivienda, inseguridad, presencia del crimen organizado etc. El pueblo de México no ha pedido otra cosa sino vivir dignamente. Pero ya van casi cinco años de “Gobierno” morenista, durante los cuales han tenido en sus manos el poder del Congreso de la Unión, con amplias facultades para implementar las medidas necesarias, para aprobar las grandes ideas que el Ejecutivo decía tener para solucionar los grandes problemas del país.

Con la 4T y su idea de universalizar estos programas se perdió toda noción de focalización, es decir, la eliminación de las funciones establecidas en la Ley General de Salud para el Instituto de Salud para el Bienestar INSABI, sin el proceso legal de liquidación y extinción del organismo, generará opacidad en el manejo de recursos públicos, incertidumbre laboral para el personal adscrito a la institución y dudas operativas para la prestación de los servicios de salud que se traducirían en la negación o entorpecimiento de la atención médica. Al tiempo.